



Plus de 300 participants à la *Journée portes ouvertes* de la formation professionnelle



Amos, jeudi 19 novembre 2015 --- C'est le 18 novembre que s'est tenue la *Journée portes ouvertes* du Centre de formation Harricana. L'objectif de la journée était de permettre aux élèves jeunes et adultes du secondaire et aux personnes en réorientation de carrière, de découvrir tant les programmes de formation professionnelle offerts au Centre que les carrières vers lesquelles ceux-ci mènent.

- 30 -



Au cours de cette journée, plus de 340 visiteurs de partout en région ont ainsi pu visiter les installations du Centre et surtout s'initier à certaines tâches des métiers au travers d'ateliers pratiques. Cette formule permet aux visiteurs de vivre des situations concrètes et ainsi leur faire comprendre la nature des compétences associées aux métiers choisis. La formule, grandement appréciée des visiteurs, vise à permettre aux futurs élèves de faire un choix mieux éclairé.

Le Centre est particulièrement fier de l'implication de ses élèves et de ses enseignants qui ont su allumer l'intérêt chez nos jeunes visiteurs. Cette activité de promotion constitue un des maillons importants de notre stratégie de persévérance scolaire. La croissance de la clientèle en formation professionnelle des dernières années est un témoin éloquent du succès de ces journées.

Prochaine étape? Les Journées élève d'un jour.



Source et renseignements René Roy Conseiller pédagogique (819) 732-3223 poste 3378

et renseignements Roy





